

# *Le chef du Groupe national de l'Agriculture urbaine est mort à La Havane*

---



La Havane, 7 août, (RHC).- Le chef du Groupe national de l'Agriculture urbaine, le Docteur ès Sciences, Adolfo Rodríguez Nodals, est mort cette fin de semaine à La Havane.

Ingénieur agronome et grand passionné de l'agriculture urbaine, Adolfo Rodríguez avait mérité de grandes distinctions et Prix, dont le titre de Docteur honoris causa de l'université centrale Marta Abreu ès sciences agricoles.

Au moment de son décès, il dirigeait l'Institut de la Recherche sur l'Agriculture tropicale, un poste qu'il a assumé en 1991 sur recommandation de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Le président Raul Castro a adressé une gerbe à sa cérémonie funèbre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137557-le-chef-du-groupe-national-de-lagriculture-urbaine-est-mort-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**